
Förderverein der Gesamtschule                                

                                                                       Kierspe, den  2.9.21
Einladung zur Jahreshauptversammlung 2021

Ich möchte zur Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Gesamtschule Kierspe 

am Montag, den 27. September 2021 um 18.30 Uhr in der Gesamtschule Kierspe in die alte Mensa 
einladen.
 
 Bitte denkt daran Interessierte an der Fördervereinsarbeit mitzubringen, da wir in diesem und den nächsten 
Jahren einige Posten neu besetzen müssen.

Mit freundlichen Grüßen

Eva Buckting (2. Vorsitzende) 

Tagesordnung

Top 1 : Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 2020 und der    
       außerordentlichen Mitgliederversammlung vom 2.9.20

Top 2 : Tätigkeitsbericht des Vorstandes

Top 3 : Bericht der Kassiererin

Top 4 : Bericht der Kassenprüfer mit Antrag auf Entlastung des Vorstandes

Top 5 : Neuwahl des Vorstandes mit Beisitzern

Top 6 : Neuwahl eines neuen Kassenprüfers

Top 7 :  Änderung der Satzung  ( § 3 Mitglieder und § 17 Inkrafttreten der Satzung) 

Top 8:  Aktionen und Projekte in diesem Jahr

Top 9 : Verschiedenes



    Förderverein der Gesamtschule Kierspe                              

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021
vom Montag, den 27.09.21 um 18.30 Uhr  in der alten Mensa in der GSKi:
Anwesensende: O. Baum, E. Buckting, S. Jordan,  S. Hesse- Schmidt, B. Caliskan, K. Meisterjahn, A. Plate, 
M. Preis, M. Brück, A. Reiche (Didaktische Leitung), A. Rudolph, A. Heetmann-Thiel, G. Falz, C. Fleper, A.
Schriever, S. Rittinghaus, N. Windisch,  J. Hüttemann- Wilkes,  Negel-Täuber (Vertreterin der Presse) 

Top 1:  Beginn 18.30 Uhr: E. Buckting begrüßt alle Anwesenden und stellt fest das ordnungsgemäß durch 
mehrfache Einladung in der Meinerzhagener Zeitung und durch Veröffentlichung auf der Homepage mit der 
Tagesordnung eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist. Der Schriftführer A. Plate verliest 
das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung und der außerordentlichen Mitgliederversammlung vom 
2.9.20 (siehe Anlage).  Dieses Protokoll wird mit 4 Enthaltungen genehmigt.

Top 2: E. Buckting gibt kurz Auskunft über die Tätigkeit des Vorstandes,  Es wird die Teilnahme am 
Kennenlernfest in Form einer Eisspende, die Einschulung mit Ballnetzen, Unterstützung des Schülerladens, 
Unterstützung vom Lesewettbewerb, Känguru-Wettbewerb, dem Zeitungsprojekt, dem Weihnachtsrätsel, der
Mofa- AG und  den Sticks zur Einschulung genannt, zusätzlich wurde eine Nähmaschine und ein Interprinter
bezahlt, auch wurde ein Theaterstück unterstützt. Zusätzlich wurde auch die Tabletanschaffung einzelner 
Schüler gesponsert. Aufgrund der Coronalage war die Tätigkeit eingeschränkt

Top 3: Die Kassenwartin verliest den Kassenbericht. Das Vereinsvermögen beträgt 23.372 € (siehe Anlage). 
Die derzeitige Anzahl der Mitglieder beträgt 377.  

Top 4: Der Kassenprüfer O. Baum berichtet, dass er zusammen mit K. Meisterjahn den Kassenbericht und 
die Kasse gemeinsam am 27.9.21 geprüft haben und nichts zu beanstanden war. Er beantragt den Vorstand 
zu entlasten. Dem Antrag wird mit 5 Enthaltungen zugestimmt. 
 
Top 5 (Wahlen):  Das Amt des ersten Vorsitzenden ist seit letztem Jahr unbesetzt. Eine Interessentin für 
dieses Amt ist Meike Schmidt, die leider nicht anwesend sein kann, aber ihre Bewerbung schriftlich 
vorgelegt hat. Diese wird verlesen. Andere Bewerber gibt es nicht.  Meike Schmidt wird anschließend 
einstimmig als erste Vorsitzende gewählt. Eva Buckting möchte ebenfalls nicht länger als zweite Vorsitzende
tätig sein. Mara Preis meldet sich als einzige für dieses Amt und wird einstimmig gewählt. Nach vielen 
Jahren tritt auch Sabine Hesse-Schmidt von ihrem Amt als Kassenwartin zurück. Als einziger Interessent 
meldet sich Christian Fleper und wird einstimmig gewählt. Als Dankeschön für die erfolgreiche, engagierte 
und zuverlässige Arbeit erhalten Eva Buckting und Sabine Hesse-Schmidt Presente.  Sabine Hesse- Schmidt,
Nils Windisch, Gabriele Falz und Anja Rudolph werden als erster, zweiter, dritter und vierter Beisitzer 
gewählt. Alle Gewählten nehmen die Wahl an. Als Interessenten der Fördervereinsarbeit melden sich 
zudem Sabrina Rittinghaus und Alexandra Schriever.
 
Top 6: Als Kassenprüfer werden  Olaf Baum und Eva Buckting  vorgeschlagen. Sie werden einstimmig 
gewählt und nehmen beide die Wahl an.

Top 7:  Es wird noch einmal kurz die Notwendigkeit der Änderung erklärt und die Paragraphen §3 ( 1) Die 
Mitgliedschaft können erwerben: Einzelpersonen und juristische Personen des bürgerlichen und öffentlichen
Rechts, wenn sie gewillt sind, durch ideelle und materielle Hilfe den satzungsmäßigen Vereinszweck zu 
fördern. Neu:  2) Die Aufnahme in den Verein ist schriftlich beim Vorstand zu beantragen. Bei 
Minderjährigen ist der Aufnahmeantrag durch die gesetzlichen Vertreter zu stellen. Der Vorstand entscheidet 
über den Aufnahmeantrag nach freiem Ermessen. Eine Ablehnung des Antrags muss er gegenüber dem 



Antragsteller nicht begründen.) und §17 (Die Satzung wird wirksam mit Eintragung ins Vereinsregister.) in 
der geänderten Form verlesen. Beide Änderungen werden einstimmig angenommen.

Top 8: Anne Reiche und Julia Hüttemann -Wilkes möchten gerne, dass ein professionelles Unternehmen die 
Einrichtung und Neugestaltung der Homepage übernehmen und bitten den Förderverein um finanzielle 
Unterstützung. Dies erläutern Sie mit Hilfe einer Powerpointpräsentation. Der anschließende 
Meinungsaustausch macht deutlich, dass die Notwendigkeit besteht, die finanziellen Möglichkeiten des 
Fördervereins allerdings beschränkt sind (Kosten von ca 4000€ oder mehr sind im Gespräch). 
Es wird angeregt weitere finanzielle Unterstützer zu finden, beispielsweise Firmen, die sich dann auch als 
Ausbildungsbetriebe auf der Seite vorstellen können und Angebote von Firmen einzuholen.
Eine höhere Präsenz als im letzten Jahr ist wünschenswert- hierzu soll in den nächsten Vorstandsitzungen 
überlegt und geplant werden.

Die Sitzung endet um 20.05 Uhr.  
Kierspe, den 27.9.21

Protokollführer                                                  Versammlungsleitung  (ehemals 2. Vorsitzende)
A. Plate                                                          E. Buckting


